

Destacan el papel de Aragón en las energías renovables

EFE

ZARAGOZA.- Los participantes en el IV Simposium sobre Sostenibilidad, organizado ayer por la Cámara de Comercio e Industria de Zaragoza, destacaron el papel protagonista de Aragón en la apuesta por las fuentes renovables, que suponen ya el 36,48 por ciento de su producción energética.

El actual modelo energético se encuentra en crisis por razones medioambientales, estratégicas y socioeconómicas, aseguraron los ponentes, quienes consideraron que la apuesta por las energías renovables, la eficiencia energética y los hábitos de consumo respetuosos con el Medio Ambiente ayudarán a evitar el colapso del actual sistema y permitirán que el crecimiento económico continúe.

Éstas son algunas de las conclusiones a las que se llegó en esta jornada, organizado gracias al convenio con la Fundación Biodiversidad y que reunió a más de 70 empresas y profesionales del sector energético, según una nota de prensa de la institución cameral.

En el simposio participaron representantes del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo y del GA, empresas del sector energético como Iberdrola, Acciona Energía, Gamesa e Isofotón, y miembros de la Asociación de Productores de Energías Renovables y fundaciones como Nuevas Tecnologías del Hidrógeno en Aragón y CIRCE.

Los expertos coincidieron en señalar la necesidad de sustituir el actual modelo energético por otro más sostenible y que abre importantes oportunidades en I+D+i, para el que Aragón parte con una posición ventajosa por su experiencia previa en energías renovables.